

* 0 POSTERIZACIÓN DE DICHA ORGANIZACIÓN.
MI DIRECCIÓN ES: 218 EAST 57th ST. NEW YORK, NY. 10001.

Queridos Nemesio, Patricia,
cuesta mucho acumular suficientes noticias o la habilidad necesaria para comunicarlas; ha sido un largo silencio desde que estuve en Santiago, y talvez habria sido aun mas largo si ciertos acontecimientos no se hubieran precipitado.
Pocas noticias hemos tenido de Chile aparte del bullado golpe de Estado (o casi); desde lejos Chile siempre me ha parecido un sueño, algo que esta y no esta, conocido solo por vias de la imaginación.
Aca no hay ya muchas sorpresas, despues de dos años; una larga retrospectiva de Lichtenstein, otra de Oldenburg. Una aclaración definitiva en el NYT de la no participación de EEUU en San Pablo: represalia al rechazo de ciertas obras yanquis de una muestra en Bahia...no politica.
En estos momentos preparo mi envío a la bienal de grabado latinoamericano ~~xxxxxxxx~~ de Puerto Rico: echo premios de mil dls. cada uno, lo que deja la de Santiago a baja altura.
Todo el mundo se acuerda mucho de Uds. y lamentan haber perdido ese lugar o refugio de hermandad en la patria que era E 10th. St. Yo no veo ya casi nunca a los chilenos...excepte Femenias y de repente Francisco. En fin, que talvez pronto tenga ocasión de ver solo chilenos.
Es noviembre y mientras alla me imagine la Primavera el frio corre por la quinta avenida y hay menos gente en las calles y uno se toma un cafe cada media hora mas o menos.
Adjunto una pintoresca carta desde Lima Peru. Al mismo tiempo les comunico que finalmente no quede con el taller, y que no se nada de las famosas pinturas, quiero decir a las señoras que me escriben. Asi mismo adjunto una carta de la Union Panamericana. En breves palabras que me echan de USA si no consigue el apoyo del Ministerio de Relaciones Exteriores. Odio pedir este tipo de apoyo, y nunca lo hubiera hecho si fuera por la confianza que tengo en Uds. Lo curioso es que tres meses atras me hubiera ido sin ningun problema, y de pronto cosas suceden, una proxima exposicion, en fin que desearia quedarme.
La liberación de la obligación de regresar a Chile por dos años tambien me seria de gran ayuda. Desgraciadamente nada se me dijo de esto antes de mi viaje a Chile, lo que no me permitio solucionar el problema entonces. En fin, si hay algo que Nemesio pueda hacer sin provocarse un problema o molestia, mi gratitud ...
Noticias del Museo de Bellas Artes? Que paso con la muestra en BA? Aun espere el Catalogo. Tambien me preocupa las ultimas acciones de los Blue Meanies. Sigue todo tan dificil en Santiago?
Buena, prometo una carta mas larga y mas noticiosa pronto. Perdon por todas las solicitudes y la poca comunicabilidad. Todo esto me tiene un poco deprimido, ya que mi permiso de estadia caduca el 15 de Diciembre, estoy con la soga al cuello...
Un abrazo a Pablo. Y toda mi amistad para Uds.

EN UNO FONDAción
FNA NEMESIO ANTÚNEZ